



## Samerbergs BÃ¼rgermeister jetzt auch ein â??50erâ??

### Beitrag

Samerbergs BÃ¼rgermeister Georg Huber feierte dieser Tage seinen 50. Geburtstag. Der Rathauschef nahm dies zum Anlass, NachbarbÃ¼rgermeister, GemeinderÃ¤t und Mitarbeiter zu einer kleinen WeiÃ?wurstbrotzeit in das Gasthaus â??Zur Postâ?? in TÃ¶rwang einzuladen. Die GlÃ¼ckwÃ¼nsche von der Belegschaft und dem Gemeinderat Ã¼bermittelten Zweiter BÃ¼rgermeister Christoph Heibler und die Dritte BÃ¼rgermeisterin Annemarie Braun. â??FÃ¼r die kommenden Jahre wÃ¼nschen wir Dir weiterhin viel Schaffenskraft und beste Gesundheitâ??, so Christoph Heibler an die Adresse des Jubilars. Georg Huber kam 2002 ins BÃ¼rgermeisteramt, damals als zweit jÃ¼ngster BÃ¼rgermeister im Landkreis Rosenheim. Er vertritt den Samerberg in zahlreichen Gremien, wie z.B. als 2. Vorsitzender des Abwasserzweckverbands Prien-Achental, als 2. Vorsitzender des Schulverbands Neubeuern oder als Mitglied des Kreistages. DarÃ¼ber hinaus engagiert sich Huber als 2. Vorsitzender des Kreisverbands der Parteilosen im Landkreis Rosenheim.

*Foto: Monika Schimanski, GÃ¤ste-Information Samerberg – GlÃ¼ckwÃ¼nsche zum 50. Geburtstag: Unser Bild zeigt BÃ¼rgermeister Georg Huber (Mitte) mit seinen beiden Stellvertretern Christoph Heibler (links) und Annemarie Braun (rechts).*





### Kategorie

1. Allgemein
2. Tourismus

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Samerberg
3. TÄ¶rwang